



## Erfolgreiche Schrottsammelaktion an der Schule am Schloss

Insgesamt 8 Tonnen Schrott sind bei der diesjährigen Schrottsammelaktion der 8. Und 9. Klassen zusammengekommen. Der 40 Kubikmeter große Container der Firma Klumpe, der auf dem Schulhof der Außenstelle der Schule am Schloss stand, war prall gefüllt mit Schrott. Zusätzlich konnten die Klassenlehrer mit den Schülern noch eine Tonne Edelstahl in die Garage der Schule packen, um es zu Geld zu machen. Mit dieser Aktion gestalten die Schüler und Schülerinnen gemeinsam mit ihren Klassenlehrern aktiv den finanziellen Beitrag für die Ski-Freizeit im nächsten Jahr mit. Leider kann auch in diesem Jahr coronabedingt kein Flohmarkt stattfinden, sagte Organisator Jürgen Dill, der sich bei den Eltern, den Schülern und Klassenlehrern für die großartige Unterstützung bedankte.

Gisela Arling